

de lo Contencioso- Administrativo nº I de Badajoz en el Recurso Contencioso-Administrativo núm 689/2000 siendo el tenor literal del fallo el siguiente:

“Estimar en parte el recurso contencioso-administrativo promovido por la representación procesal de D. José María Robles Muñoz, contra desestimación por silencio administrativo del recurso de reposición interpuesto contra resolución de la Secretaría General de Educación de la Consejería de Educación, Ciencia y Tecnología de la Junta de Extremadura de 18 de agosto de 2000, por lo que se elevan a definitivas las listas de espera de interinidades de personal docente no universitario, Cuerpo de Profesores de Enseñanzas Secundarias, especialidad de Operaciones de la Producción Agraria, correspondiente al concurso convocado por Resolución de 7 de abril de 2000 de la indicada Secretaría General publicada en el Diario Oficial de Extremadura de 8 de abril de 2000. Resolución desestimatoria presunta modificada mediante Resolución de 14 de diciembre de 2000, de la Secretaría General de Educación que ha estimado el recurso de reposición y declarado el derecho del demandante a formar parte de las listas de la especialidad indicada con una puntuación de 4,7776 puntos, por lo que se reconoce el expresado derecho a ser indemnizado por la demandada previa acreditación en periodo de ejecución de sentencia de los daños y perjuicios sufridos conforme a las bases que se han determinado en los fundamentos de esta resolución”.

Mérida, a 1 de febrero de 2002.

El Secretario General de Educación,
(P.D. Orden de 29 de diciembre de 1999
D.O.E. nº 152 de 30 de diciembre)
ÁNGEL BENITO PARDO

RESOLUCIÓN de 7 de febrero de 2002, de la Secretaría General Técnica, por la que se emplaza a los posibles interesados en el recurso contencioso administrativo nº 564/2001 interpuesto por D^a Teodora Gómez Reveriego contra resolución desestimatoria de reclamación de daños y perjuicios en relación con la Resolución de 27 de marzo de 2001 de la Secretaría General de Educación.

Dando cumplimiento al requerimiento efectuado por el Juzgado de lo Contencioso-Administrativo nº I de Cáceres se hace pública la

interposición del Recurso Contencioso-Administrativo nº 564/2001, seguido a instancias de D^a Teodora Gómez Reveriego contra “Resolución desestimatoria por silencio administrativo de la reclamación de 30 de abril de 2001 formulada ante la Consejería de Educación, Ciencia y Tecnología en cumplimiento de la Resolución de 27 de marzo de 2001 de la Secretaría General de Educación, por la que se admite el recurso de reposición interpuesto y modifica las puntuaciones obtenidas en las listas definitivas del proceso para la constitución de listas de espera de aspirantes a cubrir mediante nombramiento interino vacantes o sustituciones de puestos de trabajo de personal docente no universitario dadas por Resolución de 18 de agosto de 2000”.

Por ello, se emplaza a los posibles interesados/as para que puedan personarse, si a su derecho conviniera, ante el Juzgado de lo contencioso-administrativo nº I de Cáceres, en el plazo de nueve días a contar desde el siguiente al de la publicación de esta Resolución en el Diario Oficial de Extremadura.

Mérida, a 7 de febrero de 2002.

El Secretario General Técnico,
PEDRO BARQUERO MORENO

CONSEJERÍA DE TRABAJO

ORDEN de 6 de febrero de 2002, por la que se establecen las bases de la convocatoria de premios a trabajos de fotografía y cartel sobre prevención de riesgos laborales.

El Plan de Actuación para la Prevención de Riesgos Laborales de la Comunidad Autónoma de Extremadura contempla las acciones que se desarrollan en Extremadura con el objetivo de mejorar las condiciones de trabajo y salud de los trabajadores de nuestra Comunidad y contribuir, de esa forma, a la prevención de los riesgos laborales.

El Plan está estructurado en base a ocho Líneas de Actuación, de las que la línea 4 trata de las Acciones de fomento e incentivación de la actuación preventiva.

Convencidos de que una de las actuaciones que mayor incidencia puede tener en las relaciones laborales son las destinadas a la sensibilización de los empresarios y trabajadores, así como de la sociedad en general, la Consejería de Trabajo crea un Concurso para premiar trabajos de fotografía y cartel que refleje